



Das Unternehmen Bosch zeigt auf der Hannover Messe 2017 auf der einen Seite die neueste Generation sensitiver Roboter, die sozusagen Hand in Hand mit den Menschen zusammenarbeiten können, zum anderen geht es darum, deutlich zu machen, dass Industrieunternehmen nicht gleich komplett neue Anlagen anschaffen müssen, wenn Sie beim Thema Industrie 4.0 mit dabei sein wollen.

Leadin

Das Unternehmen Bosch zeigt auf der Hannover Messe 2017 auf der einen Seite die neueste Generation sensitiver Roboter, die sozusagen Hand in Hand mit den Menschen zusammenarbeiten können, zum anderen geht es darum, deutlich zu machen, dass Industrieunternehmen nicht gleich komplett neue Anlagen anschaffen müssen, wenn Sie beim Thema Industrie 4.0 mit dabei sein wollen.

Daniel Hug antwortet auf folgende Fragen:

00:08 min (Timecode)

1. Was ist das, was Bosch auf der Hannover Messe 2017 zeigt?

00:48 min

2. Was sind das für Arbeitsschritte, die hier gezeigt werden, bei denen Mensch und Roboter quasi Hand in Hand zusammenarbeiten?

01:21 min

3. Wo würde so ein Roboter eingesetzt - in der Praxis?

01:45 min

4. Der Roboter wird zum Kollegen?

02:12 min

5. Die sensitive Haut braucht der Roboter, wenn es beispielsweise zu Berührungen mit dem Menschen kommt?

02:29 min

6. Wie sehen Sie die weitere Entwicklung bei solchen kollaborativen Robotern?

02:53 min

7. Der Mensch steht aber immer noch im Mittelpunkt?

03:25 min

8. Ein weiterer Hingucker am Stand ist eine sehr alte Maschine, die modernisiert wurde...

04:09 min

9. Die alte Maschine liefert Daten hier auf die Bildschirme, die jeder Besucher sehen kann?

04:28 min

10. Wenn Sie sich die Hannover Messe der letzten Jahre anschauen, ist das jetzt eine der spannendsten Zeiten für Ihr Unternehmen?